

# *Une rencontre internationale syndicale pour la paix et la solidarité*

---



La Havane, 3 mai, (RHC).- Les syndicalistes étrangers qui sont venus participer aux grandes manifestations pour la journée internationale des travailleurs ont pris part ce jeudi à une rencontre internationale syndicale pour la paix et la solidarité.

Un millier de syndicalistes venus des quatre coins de la planète se sont engagés à lutter contre l'escalade d'actions néo-libérales qui mettent en danger les conquêtes sociales du mouvement syndical mondial.

Ana Teresita González, vice-ministre cubaine des Affaires étrangères, a confirmé la position de notre pays face aux agressions croissantes de Washington, notamment l'activation du chapitre III de la loi Helms-Burton.

«Nous avons appris que l'on a introduit la première demande devant une cour fédérale de la Floride justement contre une compagnie de croisières. Comme vous le savez certainement l'année dernière ce secteur a connu une croissance de 300% dans notre pays.

La demande vise les ports de Santiago de Cuba et de La Havane pour empêcher que les navires de croisières accostent dans notre pays.

Il y a aussi plus de rigueur dans l'application du chapitre IV de la loi Helms-Burton. Celui-ci cherche à refuser l'entrée aux États-Unis des hommes d'affaires ayant des relations économiques ou commerciales avec notre pays et à leurs proches. Une mesure d'intimidation contre tous ceux qui souhaitent commercer ou avoir des relations d'affaires avec Cuba. »

La vice-ministre cubaine a mis l'accent sur la nécessité de la lutte pour la levée du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis appliquent contre Cuba depuis presque 60 ans.

«Le blocus reste le principal obstacle pour le développement économique de notre pays, ainsi que pour la mise en application de l'agenda 2030 pour le développement durable. Il a provoqué des dommages quantifiables pour plus de 134 milliards 449 millions de dollars aux prix courants.

Cuba continuera de présenter dans le cadre des Nations Unis la résolution pour la levée du blocus tant qu'il sera en vigueur. Le 6 novembre prochain, nous mettrons aux voix la résolution cubaine contre le blocus. »

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/189776-une-rencontre-internationale-syndicale-pour-la-paix-et-la-solidarite>



**Radio Habana Cuba**